

Herren Bezirksklasse A Gruppe 1 Nord (Bayerischer TTV - Mittelfranken-Nord)

TTC Höchststadt/Aisch : SpVgg Hausen II
Freitag, 29.10.2021, 19:30 Uhr

9:2 Auswärtssieg in der Herren Bezirksklasse A Gruppe 1 Nord (Bayerischer TTV - Mittelfranken-Nord) für die SpVgg Hausen II

Kurzer Jubel herrschte am Freitag beim Gastteam der SpVgg Hausen II, als Günter Stummvoll das Einzel gewinnen und damit den klaren 9:2 Sieg beim Gastgeber des TTC Höchststadt/Aisch sicherstellen konnte. Nach 2 Stunden war das Spiel beendet.

Nachdem sich die Mannschaften zur Begrüßung aufgestellt hatten, ging es los. Hin und her wogte das Spiel zwischen Wormser / Hackenberg und Wölker / Weber, bevor das 2:3 feststand. Mit 8:11, 11:8, 3:11, 8:11 verloren Jung / Harrer ihre Partie gegen Dennerlein / Kaftan. Unzufrieden über ihre Fünf-Satz-Niederlage gegen Stummvoll / Becker waren anschließend Schubert / Häde, obwohl sie alles gegeben hatten. Nach den anfänglichen Doppeln gingen nun der Topspieler des Heimteams und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 0:3 an den Tisch. Kurz strauchelte er, aber letztlich war Patrick Jung bei seinem 3:1 gegen Günter Stummvoll doch überlegen. Beim folgenden 11:6, 11:8, 11:6 gegen Matthias Wölker fand Kai Wormser von Anfang an die richtige Ausrichtung in seinem Spiel. Dann ging es beim Spielstand von 2:3 weiter, als das mittlere Paarkreuz sich duellierte. Rainer Hackenberg verlor sein Match hingegen gegen Jens Kaftan chancenlos mit 0:3. Ein hartes Stück Gegenwehr konnte Matthias Harrer beim 2:3 gegen Jörg Dennerlein leisten. Am Ende verlor er jedoch knapp. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz begegnete, hatte das Spiel zu diesem Zeitpunkt einen Zwischenstand von 2:5. Wenig Gegenwehr leistete wenig später Erik Schubert bei seinem 0:3 gegen Murat Becker. Wie eng das gesamte Spiel war, zeigt auch der Verlauf der einzelnen Sätze, die alle mit nur zwei Bällen Differenz ausgingen. Einen Punkt für die Mannschaft vor Augen gab Steve Häde bei einer 2:0-Führung die nächsten Sätze noch ab und quittierte eine 2:3-Niederlage. Beachtenswert war das Resultat des fünften Satzes, den Weber mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von lediglich zwei Punkten gewann. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 2:7. Die richtige Taktik fehlte im Anschluss Patrick Jung bei seiner 0:3-Niederlage gegen Matthias Wölker von Beginn an. Das folgende Einzel zwischen Kai Wormser und Günter Stummvoll endete mit einem umkämpften Fünf-Satz-Erfolg für den Gastspieler. Ein eindeutiger Schlagabtausch der beiden Teams war somit beendet.

Nach diesem Ergebnis weist der TTC Höchststadt/Aisch nun ein Punktekonto von 4:6 Punkten auf, während die SpVgg Hausen II vor dem nächsten Spiel, das am 19.11.2021 gegen die SpVgg Heroldsbach/Thurn II ansteht, 10:2 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TTC Höchststadt /Aisch bestreitet hingegen das nächste Spiel am 19.11.2021 gegen den SV Langensendelbach.

Punkte:

TTC Höchststadt/Aisch

Doppel: Wormser / Hackenberg (0), Jung / Harrer (0), Schubert / Häde (0)

Einzel: P. Jung (1), K. Wormser (1), R. Hackenberg (0), M. Harrer (0), E. Schubert (0), S. Häde (0)

SpVgg Hausen II

Doppel: Dennerlein / Kaftan (1), Wölker / Weber (1), Stummvoll / Becker (1)

Einzel: M. Wölker (1), G. Stummvoll (1), J. Dennerlein (1), J. Kaftan (1), H. Weber (1), M. Becker (1)